Passerini reclamó por la soberanía sobre las islas



El Intendente conmemoró a los héroes y caídos en Malvinas.

El intendente Daniel Passerini conmemoró ayer a los veteranos y caídos de Malvinas en un nuevo aniversario de la gesta. El acto se llevó a cabo en la Plaza de la Intendencia-Héroes de Malvinas de nuestra ciudad, donde veteranos izaron la bandera. A continuación, la Banda Militar de Música "Bautismo de Fuego" perteneciente a la Fuerza Aérea Argentina interpretó el Himno Nacional Argentino y la Marcha de las Malvinas. Dicha actividad culminó con la tradicional caravana de moteros, motoviajeros y motociclistas que partieron desde el estadio Mario Alberto Kempes a la plaza. La ceremonia contó con la presencia de miembros del gabinete municipal, autoridades del Tribunal Superior de Justicia, cónsules, miembros del clero, legisladores, concejales, organizaciones no gubernamentales y autoridades militares. Desde la red social X, Passerini remarcó que "como cada 2 de abril, nos reunimos para homenajear a nuestros héroes de Malvinas, a quienes volvieron y a quienes quedaron en las islas y en el corazón de todo un pueblo argentino que no olvida y se une en un mismo reclamo: la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas". "Córdoba es una maravillosa demostración de esa unión. En cada uno de nuestros pueblos y ciudades, los cordobeses se juntan para honrar la memoria y brindar un sentido homenaje a sus ex combatientes", expresó el titular del Palacio 6 de Julio. A continuación, reflexionó que "aquellos pibes hoy son héroes que transmiten con amor y orgullo un legado que las nuevas generaciones han tomado como propio, para seguir insistiendo con lo mismo: las Malvinas fueron, son y serán argentinas"

ACUERDO FEDERAL 2024

Calvo, con intendentes radicales

El ministro de Gobierno de la Provincia, Manuel Calvo, se reunió el lunes pasado con las autoridades del Foro de Intendentes Radicales para analizar la adhesión de los municipios al Acuerdo Federal 2024. Este entendimiento busca garantizar previsibilidad y recursos adicionales a los municipios en un contexto de crisis económica nacional. Durante el encuentro, Calvo destacó que el incremento de recursos permitirá a los intendentes continuar con obras y proyectos locales sin comprometer el superávit fiscal de la Provincia. El Acuerdo se presenta como una herramienta clave para que los municipios puedan seguir brindando servicios esenciales y mejorar la calidad de vida de los vecinos. En la reunión, realizada en el Centro Cívico, participaron Roberto Casari, intendente de Vicuña Mackenna y presidente del Foro; Rubén Dagum, intendente de Almafuerte y vicepresidente; además de los intendentes Carlos Ciprián (Sinsacate), Ricardo Martín (Serrezuela) y JavierDieminger (La Falda).

Malvinas: Llaryora pidió más reconocimiento a los veteranos

Anunció la construcción de un museo en el Obispo Mercadillo de nuestra ciudad

El gobernador Martín Llaryora encabezó ayer en Villa María junto al intendente de dicha ciudad, Eduardo Accastello, el acto y desfile cívico-militar en conmemoración por el 43º aniversario del Día del Veterano y de los Caídos en Malvinas. En la oportunidad, el mandatario provincial destacó que "hemos elegido a una ciudad como Villa María para hacer el homenaje a nuestros héroes de Malvinas de toda la provincia por todo ese esfuerzo de entregar su vida por nosotros". Además, llamó a la reflexión por la falta de reconocimiento hacia los veteranos que volvieron de la guerra en aquel momento. En tanto, aseguró que este desfile se realizará cada año como una manera de rendirle homenaje a los veteranos y caídos en Malvinas, "porque cuando uno da la vida por el territorio, por la Patria y por el progreso, da la vida para que Argentina vaya siempre para adelante". El Gobernador también remarcó el esfuerzo de las familias de los veteranos, que afrontaron junto a ellos el desafío de sobreponerse a las adversidades y dificultades surgidas al regreso de las islas. Por su parte, Llaryora recordó que durante su gestión como intendente de esta capital decidió incorporar a la Plaza de la Intendencia el nombre "Héroes de Malvinas". Al mismo tiempo, durante la vigilia de Malvinas, efectuada el martes último por la noche, el mandamás cordobés firmó un convenio para la construcción de un museo en el Obispo Mercadillo de nuestra



El Gobernador presidió en Villa María el acto de homenaje junto a Accastello.

ciudad. "De esta manera, turistas y cordobeses que transiten por el centro de la ciudad, tendrán presente a nuestros héroes, con su nombre y su historia", dijo Llaryora. En la jornada de la víspera, desfilaron en Villa María veteranos y representantes del Centro de Veteranos de Guerra "Islas Malvinas". Junto a ellos, cerca de 700 agentes y cadetes pertenecientes a la Policía de Córdoba, Fuerza Policial Antinarcotráfico, Servicio Penitenciario, Gendarmería Nacional, Fuerza Aérea y Ejército Argentino. Al mismo tiempo, partici-

paron instituciones educativas de nivel inicial, primario, medio, terciario y universitario; fuerzas vivas de la localidad, con colectividades, agrupaciones gauchas, centros de jubilados, grupos scouts y clubes, entre otros. Todos ellos acompañados por las bandas del Liceo Militar General Paz, del Servicio Penitenciario y la Policía de Córdoba. Miles de vecinos de la región siguieron desde las veredas el paso del colorido desfile, agitando banderas celestes y blancas, en una convocatoria emotiva y cargada de patriotismo.

Denuncian penalmente a cooperativa de agua

La Municipalidad de Córdoba anunció ayer que denunció penalmente a la cooperativa de agua de barrio Parque San Vicente por impedir la ejecución de obras necesarias para la prestación del servicio de agua potable. La denuncia fue radicada en la Unidad Judicial número 9. Tras años de reclamos de vecinos por la baja calidad de la prestación que brinda la cooperativa, durante la gestión del hoy gobernador Martín Llaryora se concretaron obras destinadas a que sea el Municipio quien garantice el servicio a través de la empresa Aguas Cordobesas, y a optimizar la presión, caudal y calidad del agua. Acorde a estudios del Ersep, el agua de la cooperativa tiene "cloro, nitratos y dureza total fuera de los límites establecidos" tras ser analizado "en múltiples

oportunidades". Estas características no solo son perjudiciales para los usuarios, sino que también dañan instalaciones sanitarias y artefactos domiciliarios. Además, la mayor parte de la red de infraestructura del barrio es de PVC clase 4, DN 90mm, material que no se encuentra homologado, así como también los elementos con los que están ejecutadas las conexiones domiciliarias. En excavaciones de sondeos se detectaron dos lugares con fugas visibles. Estas características repercuten negativamente en la presión y caudal. Tampoco se han acreditado ante el Ersep ni ante el municipio mejoras tendientes a renovar la red de infraestructura hidráulica, obligación de cumplimiento esencial en un contrato de concesión de un servicio público.

CÓRDOBA EN SÍNTESIS

PAGO A AGENTES ESTATALES

El gobierno de Córdoba informa que hoy continúa el cronograma de pagos para agentes activos de la Administración Pública Provincial. Hoy cobran los agentes del ministerio de educación: Dgipe, escalafón general tramo ejecución, contratados tribunal de cuentas, escalafón salud, docentes, personal poder judicial, legislativo, defensoría del pueblo, defensoría de los derechos de los niños, vialidad, músicos, cuerpo artístico, gráficos, científico y tecnológico, bancarios, aeronáuticos e inteligencia fiscal. Los beneficiarios podrán retirar sus haberes por cajeros de la Red Link o en los cajeros de entidades bancarias habituales.

AVANCE EN OBRA

La construcción del altonivel en Valle Escondido, en la ciudad de Córdoba, alcanzó un 40% de avance. La obra busca mejorar la seguridad vial y la circulación en la intersección de la avenida Ejército Argentino y República de China. La construcción, con una inversión de U\$D 17,4 millones, incluye un viaducto curvo de 145 metros que eliminará demoras en la zona. El gobernador Martín Llaryora y el intendente Daniel Passerini supervisaron los trabajos y destacaron el impacto positivo del proyecto. Actualmente, se están instalando piezas clave traídas desde Italia y se preparan las vigas del puente.

